

# Airlock Secure Access Hub auf Google Cloud Marketplace

Smarter Schutz für Applikationen und APIs made in Switzerland gibt's nun auch per Knopfdruck auf der Google Cloud Plattform.

---

**Zürich, xx. Januar 2020** – Ergon Informatik AG kündigt an, dass der Airlock Secure Access Hub neu über den Google Cloud Platform Marketplace (GCP Marketplace) genutzt werden kann. Der Marktplatz ermöglicht Kunden, ein vertrautes Softwarepaket mit Diensten wie Compute Engine oder Cloud Storage einfach und ohne manuelle Installation zu starten.

Der Airlock Secure Access Hub bietet Web Application Firewall, API Gateway und Consumer IAM Funktionalität in einer integrierten Lösung. Die Gateway Komponente des Secure Access Hubs ist der zentrale Dreh- und Angelpunkt für sicheres Access Management und steht nun im GCP Marketplace zur Verfügung. Die einfache Verfügbarkeit auf der Google Cloud Plattform unterstreicht die Vorteile der integrierten Airlock Lösung:

- Höchste User Experience durch einfache Integration. Dies gilt sowohl für die Komponenten untereinander wie auch für die Integration mit der Umgebung.
- Erhöhte Time-to-Market für neue Services durch Standardisierung und Automatisierbarkeit
- Kompromisslose Sicherheit für Daten und Identitäten
- Einheitliche Sicherheitsrichtlinien On-premise und in der (Multi-)Cloud
- Hohe Kosteneffizienz durch integrierte Lösungen und durchdachte Benutzer Self-Services

Zu den wichtigsten Funktionen des Secure Access Hubs zählen Angriffsblockierung, Betrugserkennung, Threat Intelligence, Benutzerauthentifizierung und Single Sign-On (SSO). Bestehende Airlock Lizenzen können für den Betrieb im Google Cloud Marketplace genutzt werden. Der Betrieb erfolgt im BYOL Modell (Bring your own Licence).

Seit 2019 ist Ergon offiziell Google Cloud-Partner. Als innovativer Technologiepartner für die Digitalisierung von komplexen Geschäftsprozessen realisiert das Unternehmen bereits seit 2014 erfolgreich Kundenprojekte in der Cloud. Das Unternehmen vereint Technologie-, Security- und Business-Kompetenzen und realisiert massgeschneiderte Lösungen, die komplexe Unternehmensanforderungen erfüllen.

---

*«Die Bereitstellung des Airlock Secure Access Hubs im Google Marketplace ist ein logischer Schritt in der Partnerschaft mit Google und unterstreicht Ergon's ganzheitliche Strategie, dass Sicherheit immer von Anfang an im Fokus steht.»*  
*Dr. Martin Burkhardt, Head of Product Management Airlock*

---

Mehr über den Airlock Secure Access Hub erfahren Sie hier:  
<https://www.airlock.com/secure-access-hub/ueberblick>

Airlock Lösung auf Google Marketplace:

<https://console.cloud.google.com/marketplace/details/ergon-public/airlock-waf-and-api-gateway>

Ergon und die Cloud:

<https://www.ergon.ch/de/themen/cloud-computing>

### **Über Airlock - Security Innovation by Ergon Informatik AG**

Der Airlock Secure Access Hub vereint die wichtigen IT-Sicherheitsthemen der Filterung und Authentisierung in einem abgestimmten Gesamtpaket, das Maßstäbe in Sachen Bedienbarkeit und Services setzt. Der Secure Access Hub deckt alle wichtigen Funktionen der modernen IT-Sicherheit ab: von einer preisgekrönten Web Application Firewall (WAF), über ein Identitäts-Management (IAM), dem Schweizer Banken vertrauen, hin zu einer state-of-the-art API-Sicherheit. Die IT-Sicherheitslösung Airlock schützt mehr als 20 Millionen aktive, digitale Identitäten und 30 000 Back-Ends auf der ganzen Welt. Weitere Informationen unter [www.airlock.com](http://www.airlock.com). Airlock ist eine Security Innovation des Schweizer IT-Unternehmens Ergon Informatik AG.

## Airlock Secure Access Hub on Google Cloud Platform Marketplace

Smart protection for applications and APIs made in Switzerland is now also available on Google Cloud Platform at the touch of a button.

---

Zurich, xx. January 2020 - Ergon Informatik AG announces that the Airlock Secure Access Hub can now be accessed via Google Cloud Platform Marketplace (GCP Marketplace). GCP Marketplace enables customers to launch a familiar software package with services such as Compute Engine or Cloud Storage easily and without manual installation.

The Airlock Secure Access Hub offers web application firewall, API gateway and consumer IAM functionality in one integrated solution. The gateway component of the Secure Access Hub is the central hub for secure access management and is now available on GCP Marketplace. The easy availability on GCP Marketplace underscores the advantages of the integrated Airlock solution:

- Highest user experience through easy integration. This applies both to the components themselves and to the integration with the environment.
- Increased time-to-market for new services through standardization and automation
- Uncompromising security for data and identities
- Uniform security policies on-premise and multi-cloud
- High cost efficiency through integrated solutions and well thought-out user self services

Key features of the Secure Access Hub include attack blocking, fraud detection, threat intelligence, user authentication and single sign-on (SSO).

Existing Airlock licenses can be used on Google Cloud. Implementation is based on the BYOL model (Bring your own Licence). Licenses can be requested here: <https://www.airlock.com/en/secure-access-hub/components/web-application-firewall-waf/gcp>

Ergon has been an official Google Cloud Partner since 2019. As an innovative technology partner for the digitalization of complex business processes, Ergon has been successfully realizing customer projects in the cloud since 2014. The company combines technology, security and business competencies and implements customized solutions that meet complex business requirements.

"The launch of the Airlock Secure Access Hub on GCP Marketplace is a logical step in the partnership with Google Cloud and underscores Ergon's holistic strategy that security is always in focus from the very beginning".

Dr. Martin Burkhart, Head of Product Management Airlock

Learn more about the Airlock Secure Access Hub here:

<https://www.airlock.com/en/secure-access-hub/overview>

Airlock solution on Google Marketplace:

<https://console.cloud.google.com/marketplace/details/ergon-public/airlock-waf-and-api-gateway>

Ergon and the Cloud:

<https://www.ergon.ch/de/themen/cloud-computing>

About Airlock - Security Innovation by Ergon Informatik AG

The Airlock Secure Access Hub combines the important IT security issues of filtering and authentication in a coordinated comprehensive package that sets standards in terms of usability and services. The Secure Access Hub covers all the important functions of modern IT security: from a prize-winning Web Application Firewall (WAF), to an Identity Management (IAM), which Swiss banks trust, to state-of-the-art API security. The Airlock IT security solution protects more than 20 million active digital identities and 30,000 back ends around the world. Further information is available at [www.airlock.com](http://www.airlock.com). Airlock is a security innovation of the Swiss IT company Ergon Informatik AG.